

## Siap Dampingi Budiman, Gerindra Usulkan Dua Nama Ini Jadi Wakil Bupati Luwu Timur

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 15, 2021 - 19:47



*Sarkawi dan Dedy Muller*

LUWU TIMUR - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerindra Luwu Timur menetapkan dua nama sebagai calon Wakil Bupati Luwu Timur untuk mendampingi Bupati Budiman, Selasa (15/6/2021).

Dua nama tersebut yaitu politisi senior yang juga anggota DPRD Luwu Timur,

Sarkawi A Hamid.

Satu nama lagi adalah Bendahara DPC Gerindra Luwu Timur, Idul Adha Muller atau akrab disapa Deddy Muller.

Ketua DPC Gerindra Luwu Timur, Andi Baharuddin mengatakan, nama Sarkawi dan Idul Adha Muller disepakati pada rapat internal di Malili.

Rapat tersebut dihadiri pengurus DPC Gerindra dan Pimpinan Anak Cabang (PAC) Gerindra di Luwu Timur.

"Dalam rapat itu menetapkan dan mengusulkan Sarkawi dan Idul Adha Muller sebagai calon wakil bupati," kata Andi Baharuddin.

Diusulkannya nama Sarkawi dan Dedy Muller atas permintaan dari DPD I Gerindra Sulawesi Selatan (Sulsel).

"Ketua DPD Gerindra Sulsel, Andi Iwan Darmawan Aras telpon saya. Perintahnya harus kader," kata anggota DPRD Luwu Timur ini.

Ia menambahkan dipilihnya dua nama ini dan diusulkan menjadi wakil bupati bukan tanpa alasan.

Dari segi pengurus, Idul Adha Muller adalah bendahara dan Sarkawi adalah anggota DPRD Luwu Timur saat ini.

Dari sisi senioritas, Sarkawi yang paling senior diantara anggota DPRD Luwu Timur dari Gerindra yaitu Andi Baharuddin, I Wayan Suparta dan Aris Situmorang.

Soal siapa wakil Budiman memang masih menjadi teka teki. Wakil Budiman pun akan ditentukan lewat rapat parpol pengusung.

Adapun parpol pengusung yaitu Golkar (7 kursi), Gerindra (4 kursi), PAN (4 kursi), PDIP (3 kursi) Hanura (3 kursi), PKB, PBB dan PKS masing-masing 1 kursi

Sejumlah nama calon wakil Budiman yang sudah muncul kepermukaan seperti nama istri almarhum Thorig Husler, Puspawati Husler, adik almarhum Husler yaitu Taqwa Muller (Golkar) dan Deddy Muller (Gerindra).

Selain itu, nama Wakil Ketua II DPRD Luwu Timur, Usman Sadik (PAN) dan anggota DPRD Luwu Timur, Rully Heriawan (Hanura).

Seperti diketahui, Bupati Luwu Timur, Budiman belum mempunyai wakil sejak dilantik oleh Plt Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman, Senin (5/4/2021).

Budiman dilantik dan diambil sumpahnya di Ruang Rapat Pimpinan Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel), Kota Makassar.

Pada Pilkada 2020, Budiman berpasangan dengan almarhum Thorig Husler, Husler sebagai bupati dan Budiman sebagai wakil bupati.

Thorig Husler-Budiman menang dengan perolehan 86.351 suara atas lawannya Irwan Bachri Syam-Andi Muh Rio Patiwiri (IBAS-RIO) yang meraih 77.228 suara.

Namun, Husler yang terpilih kali kedua sebagai Bupati Luwu Timur meninggal dunia di RS Wahidin Sudirohusodo Makassar pada Kamis (24/12/2020).

Budiman pun dilantik sebagai Wakil Bupati Luwu Timur oleh Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel), Nurdin Abdullah, Jumat (26/2/2021) pagi.

Kemudian pada Senin (5/4/2021), Budiman dilantik oleh Plt Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman sebagai bupati.(SH)